
Bildschirmauflösung

Posted by helmet - 2018/02/13 17:14

Grüß Gott zusammen,
ich brauche Eure Hilfe.

Ich habe mir einen neuen 29 Zoll Bildschirm "Ultra-Wide" mit einer Auflösung von 2560/1080 gekauft. Bisher hatte ich einen 23 Zoll Bildschirm mit einer Auflösung von 1920/1080.

In GTL habe ich die Auflösung in der config-exe entsprechend angepasst.

Wenn ich das Spiel starte, kommt aber der Hinweis:

current resolution: 1680/1050

recomendet resolution: 2560/1080

Das Bild im Spiel ist demnach ziemlich "gestaucht".

Kann mir jemand weiterhelfen, wie ich das richtig hinbekomme?

In GTR 2 und P&G ist es das gleiche. Nur AC erkennt den Bildschirm bzw. die Auflösung richtig.

Gruß

Helmut

Aw: Bildschirmauflösung

Posted by hayman3030 - 2018/02/13 17:18

Hi

GTL-config. als Administrator ausführbar?

greet's hayman

Aw: Bildschirmauflösung

Posted by susi stoddart - 2018/02/13 17:36

helmet schrieb:

Grüß Gott zusammen,
ich brauche Eure Hilfe.

Ich habe mir einen neuen 29 Zoll Bildschirm "Ultra-Wide" mit einer Auflösung von 2560/1080 gekauft. Bisher hatte ich einen 23 Zoll Bildschirm mit einer Auflösung von 1920/1080.

In GTL habe ich die Auflösung in der config-exe entsprechend angepasst.

Wenn ich das Spiel starte, kommt aber der Hinweis:

current resolution: 1680/1050

recomendet resolution: 2560/1080

Das Bild im Spiel ist demnach ziemlich "gestaucht".

Kann mir jemand weiterhelfen, wie ich das richtig hinbekomme?

In GTR 2 und P&G ist es das gleiche. Nur AC erkennt den Bildschirm bzw. die Auflösung richtig.

Gruß

Helmut

Ich muss jedes mal nach einem Treiberupdate die Einstellungen neu bestätigen.

Dabei kommt es fast immer vor das die eingestellten

Werte beim ersten Bestätigen nicht wie gewünscht übernommen werden und ich den Vorgang zwei drei mal wiederholen muss.

Besser nach dem Bestätigen nochmal öffnen ob alles passt.

Gruss

Susi http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/GTL_Aufl__sung.JPG

Aw: Bildschirmauflösung

Posted by helmet - 2018/02/13 17:59

Servus hayman,

Du "bist scho a Hund", wie man bei uns in Bayern sagt.
Vielen Dank für den Hinweis.
Hat einwandfrei geklappt.

@Susi: Auch Dir vielen Dank für Deine Hilfe.

Man kann sich halt auf "seine" Mitfahrer verlassen.
Nochmals Danke dafür.

Gruß
Helmut

=====